

# L'inventeur fou et les enfants inventeurs

Histoire sur un métier • 9 ans et plus



## Chapitre 1 : L'inventeur fou

L'histoire se déroule dans une petite ville où vivait un homme nommé Maxime. Maxime était un inventeur fou qui passait la plupart de son temps dans son garage à créer des gadgets. Il avait une passion pour l'innovation et aimait inventer de nouvelles choses qui pourraient changer le monde.

Maxime vivait seul et n'avait pas beaucoup d'amis. Il était connu pour être un peu bizarre, mais personne ne pouvait nier sa créativité et son intelligence.

Un jour, alors qu'il travaillait sur une nouvelle invention, Maxime entendit des enfants jouer dans la rue. Il était curieux de savoir ce qui se passait et sortit pour voir. Il vit deux enfants jouer avec un ballon dans le parc à côté de chez lui.

L'un des enfants s'approcha de Maxime et lui demanda : « **Monsieur, qu'est-ce que vous faites dans votre garage ?** »

Maxime répondit : « **Je suis un inventeur, je crée des choses incroyables qui pourraient aider les gens dans leur vie quotidienne.** »

Les enfants étaient fascinés et demandèrent à Maxime de leur montrer ses inventions. Maxime se sentit un peu nerveux, mais décida de leur montrer son garage.

Les enfants étaient émerveillés devant toutes les inventions de Maxime, notamment une machine qui pouvait cuisiner des plats en appuyant sur un bouton et une voiture volante.

Les enfants étaient tellement impressionnés qu'ils demandèrent à Maxime de leur apprendre à inventer des choses.

Maxime hésita un peu, mais finit par accepter. Il savait qu'il devait partager sa passion avec les enfants et peut-être inspirer la prochaine génération d'inventeurs.

## Chapitre 2 : Les inventions de l'imagination

Maxime commença à enseigner aux enfants les bases de l'invention. Il leur apprit comment penser en dehors de la boîte et comment utiliser leur imagination pour créer de nouvelles choses.

Les enfants étaient très enthousiastes et commencèrent à inventer des choses incroyables, comme un robot qui pouvait nettoyer leur chambre et un crayon qui pouvait dessiner tout seul.

Maxime était impressionné par leur créativité et leur détermination. Il savait qu'il avait fait le bon choix en partageant sa passion avec les enfants.

Un jour, l'un des enfants, une petite fille nommée Emma, vint voir Maxime avec une idée incroyable. Elle avait inventé une machine qui pouvait prévoir l'avenir.

Maxime était sceptique, mais Emma était très convaincante. Elle avait vraiment cru en son invention et avait même dessiné des plans pour la machine.

Maxime décida de travailler avec Emma pour aider à construire sa machine. Ensemble, ils ont passé

des heures à travailler sur la machine et ont finalement réussi à la faire fonctionner.

La machine de prévision de l'avenir était incroyable. Elle pouvait prédire les événements futurs avec une grande précision. Maxime était stupéfait par la machine d'Emma et était fier d'avoir travaillé avec elle.

### Chapitre 3 : Le concours d'inventions

Un jour, Maxime entendit parler d'un grand concours d'inventions qui avait lieu dans une ville voisine. Il en parla aux enfants et ils décidèrent tous d'y participer.

Les enfants passèrent des jours à travailler sur leurs inventions et Maxime les aidait chaque fois qu'ils avaient besoin d'aide.

Le jour du concours arriva et Maxime était très fier de voir les enfants présenter leurs inventions. Il y avait une machine qui pouvait faire pousser des légumes en quelques secondes, une machine qui pouvait traduire toutes les langues du monde et une machine qui pouvait nettoyer les océans.

Le moment vint de dévoiler le gagnant du concours et Maxime était nerveux. Il savait à quel point les enfants avaient travaillé dur sur leurs inventions et il voulait qu'ils soient tous reconnaissants.

Le gagnant fut annoncé et c'était Emma avec sa machine de prévision de l'avenir.

Emma était très heureuse et courut vers Maxime pour le remercier de l'avoir aidée à construire sa machine.

Maxime était très fier d'Emma et de tous les enfants. Ils avaient prouvé au monde qu'ils étaient capables d'inventer des choses incroyables.

### Chapitre 4 : L'avenir de l'invention

Après le concours, Maxime et les enfants retournèrent chez eux. Ils avaient tous un sentiment de réussite et de fierté.

Maxime se rendit compte que partager sa passion avec les enfants avait été la meilleure chose qu'il avait jamais faite. Il avait inspiré une nouvelle génération d'inventeurs et avait créé des liens avec des enfants qu'il n'avait jamais pensé connaître.

Les enfants étaient également très reconnaissants envers Maxime et le considéraient désormais comme un ami et un mentor.

Maxime savait que l'avenir de l'invention était entre de bonnes mains avec les enfants. Ils avaient de grandes idées et de l'imagination, et il était sûr qu'ils créeraient des choses incroyables qui pourraient changer le monde.

La ville avait changé aussi. Les voisins de Maxime, qui avaient d'abord peur de lui, l'ont remercié pour son atelier d'inventions et ont commencé à se rapprocher de leur voisin. Maxime avait réussi à transformer le quartier en un endroit plus chaleureux.

Maxime savait qu'il avait fait une différence dans la vie des enfants et dans la vie de sa communauté. Il était heureux et excité pour l'avenir de l'invention et pour les grandes choses à venir.

## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Qu'est-ce que Maxime aimait faire ?

- a) Jouer aux jeux vidéo
- b) Créer des gadgets
- c) Regarder la télévision
- d) Faire du sport

### 2) Comment les enfants ont-ils réagi lorsqu'ils ont vu les inventions de Maxime ?

- a) Ils étaient effrayés
- b) Ils étaient ennuyés
- c) Ils étaient fascinés
- d) Ils étaient en colère

### 3) Quelle était l'invention d'Emma ?

- a) Une machine à remonter le temps
- b) Une machine qui pourrait prévoir l'avenir
- c) Une machine à voyager dans l'espace
- d) Une machine pour parler avec les animaux

### 4) Quel était le prix remporté par Emma ?

- a) Une voiture
- b) Un voyage à l'étranger
- c) Une somme d'argent
- d) Un trophée

### 5) Pourquoi Maxime était-il fier des enfants ?

- a) Ils avaient gagné un concours
- b) Ils avaient inventé des choses incroyables
- c) Ils avaient été sages
- d) Ils avaient fait leurs devoirs

### Bonnes réponses :

1) b) Créer des gadgets 2) c) Ils étaient fascinés 3) b) Une machine qui pourrait prévoir l'avenir 4) d) Un trophée 5) b) Ils avaient inventé des choses incroyables

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Inventeur:** Personne qui crée de nouvelles choses

**Innovation:** Une nouvelle idée ou invention

**Détermination:** L'acte de rester engagé et motivé pour atteindre un objectif

**Sceptique:** Ne pas croire quelque chose sans preuve

**Prédire:** Dire ce qui va se passer dans le futur

**Concours d'inventions:** Un événement où les gens présentent leurs nouvelles inventions pour gagner des prix

**Mentor:** Une personne qui guide et enseigne à quelqu'un d'autre

**Imagination:** Capacité à créer des idées ou des images mentales

**Incroyable:** Quelque chose qui est difficile ou impossible à croire

**Prévision de l'avenir:** Prédire ce qui va se passer dans le futur